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Actas del CITIC-UGR 

 

CONSEJO DE CENTRO DEL CITIC-UGR 

20/12/18 12:00 h. Sala de Conferencias del CITIC 

Reunión 

convocada por 
D. Ignacio Rojas Ruiz (Director) 

Tipo de reunión Reunión ordinaria 

Organizador D. Ignacio Rojas Ruiz (Director) 

Apuntador D
a
. Nuria Medina Medina (Secretaria) 

Asistentes 

Agis Melero, Rodrigo C. 

Cano Utrera, Andrés 

Castillo Valdivieso, Pedro A. 

Delgado Calvo-Flores, Miguel 

Gámiz Pérez, Francisco Jesús 

García Ruiz, Francisco Javier 

García Teodoro, Pedro 

Garrido Bullejos, José Luis 

Gutiérrez Vela, Francisco Luis 

Martínez Cámara, Eugenio 

Mora García, Antonio Miguel 

Medina Medina, Nuria 

Ortega Lopera, Julio  

Padilla de la Torre, José Luis 

Padilla de la Torre, Pablo  

Palma López, Alberto José 

Pegalajar Cuéllar, Manuel 

Pelayo Valle, Francisco José 

Pomares Cintas, Héctor Emilio 

Rojas Ruiz, Ignacio 

Rodríguez Fortiz, María José 

Rodríguez Santiago, Noel 

Romero García, Samuel Francisco 

Ruiz Padillo, Diego Pablo 

Sampedro Matarín, Carlos 

Valenzuela Valdés, Juan Francisco 

 

Excusan su asistencia: 

 

Abad Grau, María del Mar  

Damas Hermoso, Miguel 

Molina Soriano, Rafael 

Punto 1 del orden del día: Lectura y aprobación, si procede, del acta del último Consejo de 

Centro, mantenido el 18 de octubre de 2018. 

12:00 Moderador: D. Ignacio Rojas Ruiz 
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Lectura y 

aprobación 
 

El Director pide disculpas por la modificación de hora y día realizada en la convocatoria del 

presente Consejo de Centro con el objetivo de no interferir con la Junta de Centro de la ETSIIT. 

Después, el Director agradece la presencia de todos los asist entes y cede la palabra a la Secreta-

ria que realiza una lectura resumida del acta del último Consejo de Centro; indicando previa-

mente que el acta textual puede ser consultada de forma completa en la Web del Centro, entra n-

do con acceso identificado en: 

http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/consejo_centr

o_18_10_2018/acta/%21 

Tras su lectura, el acta es aprobada por asentimiento. 

Punto 2 del orden del día: Informe del Director.  

12:12 Moderador: D. Ignacio Rojas Ruiz 

Información  

El Director informa de que el proceso de solicitud de traslado y ocupación de nuevos 

laboratorios en el semisótano del Centro fue realizado correctamente, en tiempo y forma, por 

parte de todos los solicitantes. Concretamente hubo trece solicitudes, muchas más que los 

laboratorios disponibles. El Director hace constar que esta situación ya se ha transmitido a la 

Rectora Magfca. de la Universidad de Granada así como al Vicerrector de Investigación y 

Transferencia. Asimismo, el Director aprovecha la ocasión para agradecer la labor realizada por 

la Unidad Técnica de la UGR, que ha dotado en un tiempo récord del mobiliario necesario  a los 

nuevos laboratorios; así como a todos los estatutos de la UGR que se han volcado en el proceso 

de construcción de los citados laboratorios desde su concepción.  

 

Por otro lado, el Director informa de que se desea optimizar el ala izquierda del Centro  y que 

funcione de la mejor forma posible. Por esto se ha solicitado a los responsables de los 

laboratorios situados en dicha ala que notifiquen aquellos puestos de trabajo que no se vayan a 

utilizar de forma temporal y que podrían ser reasignados a otros investigadores mientras tanto. 

En línea con ello, el Director explica que las cerraduras electrónicas que faltan por instalar 

están solicitadas desde mayo, y que los responsables del CSIRC nos han comunicado que la 

demora se debe a un problema con la única  empresa suministradora. No obstante, esperan que 

para enero se haya solucionado dicho problema y se pueda proceder a la instalación de las 

mencionadas cerraduras. 

  

Finalmente, el Director informa de que el paso de peatones entre el CITIC-UGR y la ETSIIT se 

ha vuelto a solicitar y que Joaquín Pasolas ha tomado las riendas de este asunto. Aunque, 

debido a la falta de personal que actualmente atraviesa la Unidad Técnica, es posible que este 

proceso vaya también más lento de lo esperado. 

Punto 3 del orden del día: Solicitud de incorporación de nuevos miembros al Centro. 

12:18 Moderador: D. Ignacio Rojas Ruiz  

Información y 

aprobación 
 

http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/consejo_centro_18_10_2018/acta/%21
http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/consejo_centro_18_10_2018/acta/%21
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El  Director cede la palabra a la Secretaria quien informa de que se ha recibido una solicitud de 

incorporación de nuevos miembros al CITIC-UGR: 

 

• Solicitud realizada por Sandra Sendra Compte, profesora del departamento de Teoría de 

la Señal, Telemática y Comunicaciones, para ser dada de alta como investigador 

miembro en el CITIC-UGR dentro de la UTI IPC. La investigadora cumple los 

requisitos de “haber publicado al menos siete artículos JCR en los últimos seis años” y 

“ser investigador principal de un proyecto de investigación vigente obtenido en 

convocatorias competitivas”. 

La solicitud es aprobada y se elaborará el correspondiente informe favorable que debe ser 

remitido al Consejo de Gobierno de la UGR para su aprobación final. 

Punto 4 del orden del día: Asignación de los nuevos laboratorios construidos en el 

semisótano del Centro. 

12:19  Moderador: D. Ignacio Rojas Ruiz  

Información   

El Director agradece nuevamente su labor a todas las personas implicadas en la construcción de 

los nuevos laboratorios que comenzaron a gestarse hace ya tres años y que han exigido 

numerosas reuniones. Ha sido un proceso largo donde muchas personas han colaborado, por 

ejemplo Francisco Gámiz y Pablo Padilla, y se espera que se utilicen de la mejor forma posible.  

A continuación, el Director visualiza el plano de los nuevos laboratorios: 

http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/comisiones_d

ocumentos/todas_las_comisiones_28112018/plano_laboratorios_citic_pdf/%21 mientras indica 

la asignación de espacios que queda como sigue tras las dos reuniones (Reunión21/11/18 y 

Reunión 28/11/18) mantenidas con todas las Comisiones del CITIC-UGR para resolver dicha 

asignación: 

 Se concede el traslado del laboratorio de Alberto Palma López que actualmente se ubica en 

el despacho DB-6 del CITIC-UGR al laboratorio L1 de nueva creación en el  semisótano de 

dicho Centro. Este traslado libera el despacho DB-6 que pasará a ser gestionado por la 

Dirección del CITIC-UGR, lo que permitirá  reducir  la  lista  de  espera  de  investigadores  

y visitantes.  

 Se concede el traslado del laboratorio de Juan Carlos Torres Cantero, actualmente situado  

en el polígono tecnológico de Los Ogígares, aunque debido a sus actuales dimensiones no 

se podrán traer al CITIC-UGR todos los equipos existentes sino únicamente los más 

importantes. Concretamente, Juan Carlos Torres Cantero (traslado) y Francisco Luis 

Gutiérrez Vela (nueva petición) compartirán el antiguo laboratorio de Prototipado.  

 Se concede la petición de Francisco J. Gamiz Pérez ya que precisamente la génesis de estos 

nuevos laboratorios en el  semisótano del CITIC-UGR fue la pre-concesión de una 

importante dotación de infraestructura por parte del proyecto que avala dicha solicitud 

(junto con la solicitud de Pablo Padilla). En concreto, el laboratorio asignado, el L5, se 

convertirá en una Sala Blanca. 

 Por el mismo motivo anteriormente expuesto, se concede el laboratorio L3 a Pablo Padilla 

de la Torre, el cual es un laboratorio de 5G que está ya prácticamente terminado. 

 Puesto que el laboratorio que actualmente utiliza Eduardo Ros en el  semisótano estaba 

compartido con otros dos proyectos, los cuales han finalizado, se decide otorgarle a 

Eduardo Ros el disfrute completo de dicho laboratorio en lugar de otro laboratorio 

adicional como solicitaba.  

http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/comisiones_documentos/todas_las_comisiones_28112018/plano_laboratorios_citic_pdf/%21
http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/comisiones_documentos/todas_las_comisiones_28112018/plano_laboratorios_citic_pdf/%21
http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/comisiones_documentos/todas_las_comisiones_21112018/reunion_todas_las_comisiones_21112018/%21
http://citic.ugr.es/pages/informacion_general/actas_memorias_evaluaciones/actas/comisiones_documentos/todas_las_comisiones_28112018/reunion_todas_las_comisiones_28112018/%21
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 Los tres laboratorios restantes serán compartidos por el resto de solicitantes de la siguiente 

forma: 

 Laboratorio  L2 (al  lado  del  laboratorio  concedido  a  Alberto  Palma): Noel 

Rodríguez Santiago, Juan Francisco Valenzuela Valdés y Antonio Javier Díaz Alonso.  

 Laboratorio L4 (al lado del laboratorio 5G): Pedro García Teodoro, Pedro A. Castillo 

Valdivieso y Miguel Delgado Calvo-Flores. 

 Laboratorio L6 (enfrente  del  laboratorio  de  Mecatrónica): Centro de Instrumentación 

Científica (ampliación del laboratorio de Mecatrónica, cediendo a cambio el laboratorio 

de Prototipado). 

Finalmente, el Director solicita a los responsables de estos laboratorios que si necesitan algún 

tipo de mobiliario adicional lo comuniquen a la Dirección para que se remita a la Unidad 

Técnica. Además, señala que el laboratorio de Prototipado debe desalojarse y adecentarse para 

su nuevo uso y reitera que desde la Dirección se va a seguir comunicando al Rectorado las 

necesidades de espacio que han sido aliviadas pero no cubiertas completamente con los nuevos 

espacios. 

Pedro García indica que aprecia errores en las mediciones incluidas en los planos que nos ha 

hecho llegar la Unidad Técnica.  

Francisco L. Gutiérrez indica que necesitan que exista una red Ethernet a lo largo  de todo el 

laboratorio de Prototipado para tener puntos de red en toda la sala. Y el Director le responde 

que cuando sepan los puntos de red adicionales que necesitan se lo comuniquen para pedirlos al 

CSIRC. También, Francisco L. Gutiérrez hace notar que el techo de dicho laboratorio tiene 

unos tubos de aire acondicionado que hacen ruido y sugiere instalar un falso techo para 

amortiguar dicho impacto. El Director indica que va a preguntar por esta u otra solución a la 

Unidad Técnica. 

El Director informa de que se va a celebrar una inauguración oficial de los laboratorios con la 

Rectora Magfca., el Vicerrector de Investigación y Transferencia y otras personas que se han 

implicado en la construcción de los laboratorios. Dicho evento será sobre el mes de enero y lo 

ideal sería que el laboratorio de Prototipado estuviera adecentado antes.  

Punto 5 del orden del día: Ruegos y preguntas 

12:35 Moderador: D. Ignacio Rojas Ruiz 

Ruegos y 

preguntas 
 

 

Antonio M. Mora plantea la posibilidad de reasignar los espacios que tienen asignados los 

grupos de investigación en el ala izquierda del edificio, ya que existen grupos de nueva 

creación que no tienen asignado ningún despacho en el CITIC-UGR. El Director le explica que 

se ha estado haciendo una consulta para ver los puestos de trabajo que puede haber disponibles. 

Antonio M. Mora incide en que los grupos crecen, menguan, desaparecen o aparecen y que para 

ajustarse a ello la asignación que se hizo hace ya tantos años debería revisarse. El Director 

concluye que se seguirá trabajando en todas las tareas de optimización de recursos. 
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Pablo Padilla indica que la puerta que separa los laboratorios de la cancela del  semisótano está 

cerrada los fines de semana y demanda que durante el periodo de mudanza permanezca abierta 

para facilitar dicha tarea. Francisco Gámiz apunta que si se envía un correo electrónico con 

antelación se puede avisar de que se va a venir fuera del horario habitual y no tener que esperar 

al vigilante. El Director añade que cada vez esa puerta tiene menos sentido y que se consultará 

si es posible mantenerla abierta sin que afecte a la seguridad del Centro.  

 

 No hay más ruegos ni preguntas y la reunión se da por concluida, no sin antes el 

agradecimiento del Director por su asistencia a todos los presentes. 

 


